



## 7月 だいちチームだより

令和2年 7月21日 だいちチーム

「早く雨がやんだらいいなー」と保育者と一緒に空を見上げる子どもたち。雨が降り続き残念ではありますが、雨の日は製作遊びをしたり、ホールに行ったり園内探検をしたりして楽しんでいます。早くお天気になりますように！



絵の具を使って指遊びやにじみ絵を楽しみました。



にじみ絵では、筆でつけた色が徐々に画用紙に広がっていく様子を見て、「うわーっ」と喜んだり、広がった様子をじっと見て楽しんだりする様子が見られました。みんなの作品が七夕飾りやお部屋の壁面になりました。お部屋にも飾っていますので、覗いて下さいね。



お天気の日には、水遊び!!手を付けて感触を味わったり、たらいに身体ごと入ったり、ペットボトルのシャワーで水しぶきを浴びたり、楽しみ方は様々です。8月も大小のたらいやバケツを用意して、お子さんの興味に合わせてゆっくり水に親しんでいきたいと思います。月齢に合わせて、トイレに行ったり、自分でズボンを上げようとしていたり、水遊び前後の身の回りのことも少しずつ自分でしようとする姿も見られるようになりました。生活習慣の自立につながることを願い、出来たときにはたくさん褒めながら関わっています。



☆お知らせ 7月27日(火)は内科検診、30日(木)は歯科検診があります。なるべくお休みしないで受診できるよう、ご協力お願いします。

### 😊 手 つなごう

「お散歩いこう」と声をかけると、「いきたーい」と集まって来るだいちチームさん。「手をつないでね」と言葉がけると、園内や園庭で、手をつないで歩けることも増えました。お友だちに自分から手を差し出して、「つなごうよ」と誘う姿が可愛らしく、「すごいね」「上手だね」「素敵！」と保育者同士で絶賛しています。また、お友だちを意識して関わろうとする姿に日々、成長を感じています。

### 😊 あのね

園生活に慣れて、自分の思いが出せるようになってきました。1歳児さんの姿として、言葉よりも行動が先に立つことが多くあります。『かして』の前におもちゃを取ってしまったり、『通りたい』と思うと、押してしまったりすることも出てきています。お互いの気持ちを大切にしつつ、相手の気持ちを根気よく伝えていきます。成長と共に、言葉での伝えあいが広がれば嬉しく思います。例えば、ご家庭でも、『あ』の指差しでわかる所も、『〇〇取って、だね』と場面に合わせて、お子さんの動作を言葉にして、伝えて下されると、日頃のちょっとしたやり取りが言葉を育てる一歩につながっていきますよ。

